

Solebad, Klinik und Gastronomie

Das Rheinfelder Hotel Eden erstrahlt in neuem Glanz

Das Haus wurde für rund vier Millionen Franken saniert und modernisiert. Das Konzept: Klinik-im-Hotel.

[Tobias Burkard](#)

Publiziert: 06.04.2024, 12:43



Das neu gestaltete Restaurant wurde bereits im September wiedereröffnet.
Foto: Schützen Rheinfelden AG

(Fast) alles neu im Hotel Eden in Rheinfelden: Zwölf Zimmer und der Eingangsbereich wurden neu gestaltet und das Treppenhaus sowie die elektrischen Leitungen erneuert. Die Höhe der Investitionen beträgt rund vier Millionen Franken, wie Walburga Kunz, stellvertretende Direktorin Hotellerie bei der Schützen AG, dieser Redaktion auf Anfrage erzählt.

Das neu gestaltete Restaurant wurde bereits im September wiedereröffnet. Der Rest des Hotels folgt jetzt. Im Eden stehen insgesamt 42 Betten zur Verfügung. «Während das Restaurant und das Solebad auch externen Gästen zur Verfügung stehen, werden die Hotelzimmer nur von der Klinik Schützen genutzt», erklärt Kunz. Die Klinik Schützen ist eine Privatklinik für Psychosomatik, Psychiatrie und Psychotherapie. «An unserem Standort beim Hotel Eden betreuen wir stationäre Patienten», so Kunz weiter.

Hochwertiges Design

Die medizinischen Behandlungen werden in den Hotels Eden und Schützen angeboten, wie Kunz erzählt. Dabei werde ein Klinik-im-Hotel-Konzept verfolgt. Für die Patienten in der Krise sei ein schönes Umfeld von grosser Bedeutung. Entsprechend sei viel Wert auf hochwertige Materialien gelegt worden, erklärt Walburga Kunz.



Die einladende Lounge ist in harmonischen Farben gehalten.
Foto: Schützen Rheinfelden AG

Neben dem Restaurant gehört auch ein Solebad zum Hotel Eden: Von der aktuellen Sanierung sei das Bad nicht betroffen gewesen. «Es wurde jedoch in der Vergangenheit mehrfach erneuert», so Kunz. Das Bad erfreut sich grosser Beliebtheit: Pro Jahr kämen rund 50'000 Gäste.